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Un comité d’élus muni ci paux sug gère à l’admi nis tra tion du maire Mar chand de péren ni ser le
pro jet pilote pré voyant que les conseils muni ci paux de Qué bec débutent les mar dis à 14 h plu -
tôt que les lun dis à 17 h.
C’est ce que Louis Mar tin, pré sident du comité et pré sident du conseil muni ci pal, a fait savoir
hier au Jour nal.
Le pro jet pilote, qui vise une meilleure conci lia tion tra vail-famille pour les élus muni ci paux,
est en vigueur entre février et juillet.
Après de nom breuses dis cus sions, réunions, échanges et son dages entre les élus, le comité
sug gère au comité exé cu tif de rendre per ma nentes ces trois prin ci pales mesures : La tenue
des conseils le mardi plu tôt que le lundi, la divi sion du conseil en deux por tions (une admi nis -
tra tive et l’autre poli tique) et la tenue d’un seul conseil en mars pour per mettre aux élus de
béné � cier de la semaine de relâche.
PROCHAINES ÉTAPES
Ces pro po si tions doivent être enté ri nées par le comité exé cu tif puis votées par la suite par le
conseil muni ci pal, vrai sem bla ble ment lors de la séance du 20 juin, soit l’avant-der nière avant
les vacances esti vales.
Des chan ge ments mineurs à la sug ges tion du comité peuvent être appor tés à cha cune de ces
étapes, a rap pelé M. Mar tin.
PARTICIPATION CITOYENNE
Tout en demeu rant dis cret quant aux posi tions des membres du comité, Louis Mar tin a révélé
que la péren ni sa tion des prin ci paux élé ments du pro jet pilote a recueilli l’assen ti ment des
élus muni ci paux dans une pro por tion allant du deux tiers au trois quarts.
D’autre part, la conseillère de Qué bec d’abord (Qcdab), Ali cia Des pins, a déposé un avis de
pro po si tion au début mai dans lequel elle deman dait au comité de M. Mar tin de com pa rer le
por trait de la par ti ci pa tion citoyenne au conseil muni ci pal de Qué bec par rap port à d’autres
villes qué bé coises.
Au cours des der nières semaines, des élus de Qcdab se sont inquié tés de consta ter que le
public semble moins pré sent lors des séances ordi naires du conseil muni ci pal depuis le chan -
ge ment d’horaire.
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